



El escenario favorito para los rodajes

En los últimos días se ha grabado "Asesinato en la Universidad" y Amenábar ha buscado localizaciones en el Estudio salmantino, que en 2017 ha acogido 75 filmaciones

B.F.O. | SALAMANCA

FEBRERO se ha despedido en la ciudad con el rodaje de "Asesinato en la Universidad", la película para TVE protagonizada por Patrick Criado como Fray Luis que se emitirá en 2018. Ambientado entre Salamanca y Madrid, el largometraje se ha filmado al tiempo que el talentoso Alejandro Amenábar regresaba a la ciudad por segunda vez en el mismo mes en una aparente búsqueda de localizaciones para una nueva película.

El director de "Tesis", "Los Otros" y "Mar adentro" ha recorrido, además de la Plaza Mayor, el Palacio de Anaya, el Patio de Escuelas Mayores y la Biblioteca General Histórica de la Universidad.

Esta fascinación que ejerce la Universidad de Salamanca como plató cinematográfico se refleja también en los rodajes de 2017. Como recoge la memoria de Salamanca Film Commission, la oficina de promoción audiovisual gestionada por el Ayuntamiento de Salamanca, los 64 rodajes del último año han empleado 493 localizaciones.

De ellas, 154 han sido en la provincia, 172 en las calles de Salamanca, 175 en bares, restaurantes, museos y otro tipo de interiores. Y de los espacios monumentales, la Universidad ha sido la localización favorita en 75 ocasiones, seguida de la Plaza Mayor (25), Plaza de Anaya (18), Puente Romano (15), Universidad Pontificia (13), Catedral (10), y Convento de San Esteban (8).

Con 64 rodajes apoyados en 2017 por Salamanca Film Commission, 12 de las producciones grabadas en Salamanca van a tener o ya han tenido difusión internacional. Es el caso de "Folk", largometraje del cineasta salmantino Gabriel Velázquez, pendiente de estreno; "Meseta", dirigido por Juan Palacios y primera producción de la salmantina Jabuba Films; "Hekatombe" sobre Ramiro Tapia y dirigida por el salmantino Juan Figueroa, o de "Red de Libertad", del mirobrigense Pablo Moreno y ya estrenada en las salas de cine del país con éxito de taquilla y público.

En julio se grabó un documental científico para "Mi cuerpo, mi desafío", producida por Discovery Channel para contar el caso de Paula, una niña que cuando cae dormida deja de respirar. La productora rusa Pyatnitsa regresó con el concurso "Zanna, get as married", en el que una pareja de novios debe pasar diferentes pruebas relacionadas con la ciudad en la que graban y cuyo principal objetivo es conseguir dinero para pagar su boda. En septiembre se rodó un episodio de "House Hunters International", que llega a 94 millones de hogares en EEUU con historias de familias que deciden mudarse a otro país. También tie-

"ASESINATO EN LA UNIVERSIDAD"



La película que emitirá TVE en 2018

En dos jornadas de rodaje el joven Fray Luis protagonizado por Patrick Criado ha desenvuelto su papel en "Asesinato en la Universidad", el largometraje que emitirá en 2018 RTVE con un reparto con rostros muy conocidos, entre ellos los de Leonor Watling, Daniel Grao, Macarena Sanz y Alfonso Bassave. En los descansos del rodaje se colaron estudiantes y trabajadores del siglo XXI. | FOTOS: ALMEIDA Y CUESTA

Salamanca Film Commission, del Ayuntamiento de Salamanca, ha facilitado más de 60 rodajes en 2017

nen difusión internacional los documentales "Cuestión de charros", "Oscuro y lucientes", sobre el misterio de la cabeza robada de Goya; "Pyramid", centrado en Bosnia" y el anuncio de Ikea rodado en la Plaza Mayor.

Además, en 2017 Salamanca Film Commission ha facilitado los rodajes de los videoclips de David Otero, Alba Soler y Álvaro Cruz;

los videos de felicitación navideña de la Escuela de Jesmartin's y la grabación de "Galerías tonterías", de Spasmo Teatro, o el spot de la Junta "Tamaño Familiar".

El programa de TVE "Seguridad Vital", presentado y dirigido por Carlos García-Hirschfeld y Marta Solano; "Un país mágico" para La2 con el mago Miguellillo, "España directo", "Aquí la tierra"

para La1 de TVE, "Andaluces por España" para Canal Sur; "ADN gallego" para TVG, "Al dente" para TvCyL, "Cocinamos contigo" y o "Ciudades españolas Patrimonio de la Humanidad", para La2 también se han rodado en Salamanca. Además, en 2017 se han filmado para su difusión en internet las webseries "Escape" y "Amigos de sangre".